

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 04/JUNIO/2014

Venta de Repsol, positivo para Pemex: Moody's

Extracto de la entrevista con Mario Beauregard, director de Finanzas de Petr6leos Mexicanos, en el programa "Don Dinero", conducido por Alberto Aguilar en Radio Red.

ALBERTO AGUILAR: Vamos a platicar esta noche con Mario Beauregard, 6l es el director de Finanzas de Petr6leos Mexicanos, y vamos a platicar con 6l acerca de la venta de este paquete accionario que tena Petr6leos Mexicanos en la espa6ola Repsol. Mario, muchas gracias, te agradezco mucho.

MARIO BEAUREGARD: Qu6 tal Alberto, muy buenas noches.

ALBERTO AGUILAR: Pues finalmente se cierra este capitulo de este paquete, que se tena, todavfa falta un cachito, 1.4 por ciento, y digamos que conforme al script ¿no Mario? Y r6pidamente se hace la venta, entiendo que hubo bastante apetito por este paquete ¿verdad?

MARIO BEAUREGARD: Lo dices muy bien, se cierra un capitulo y tenemos que ver hacia adelante. Y una de las razones por las cuales en este momento Pemex decide vender este paquete accionario es precisamente porque en M6xico, como todos saben, estamos en medio de una reforma energ6tica en donde se le van a abrir a Pemex un sinn6mero de oportunidades y creemos que todas esas oportunidades tienen una rentabilidad mucho mayor que la que nos ha ofrecido la inversi6n de Repsol hasta esta fecha y esa es una de las razones principales por las cuales hemos decidido vender este paquete accionario de forma r6pida, silenciosa y ver hacia adelante qu6 es lo que estamos necesitando ahorita.

(...)

El dfa de hoy Moody's hace una declaraci6n en cuanto a que esta venta de Repsol por parte de Pemex es un evento positivo para el cr6dito de Pemex. Y esto es bien, bien importante porque Moody's lo que dice es que es positivo porque no s6lo nos estamos quedando en el discurso, sino que estamos tomando ya acciones concretas para enfrentar lo que se viene hacia adelante que es una competencia pero a la vez la posibilidad de asociarnos tambi6n con empresas que nos ofrezcan oportunidades de inversi6n que sean rentables y que ese es el objetivo al final de cuentas que se plasma en la reforma energ6tica para Pemex, que es generar valor.